

Luex[®]

ADULTE TOUX GRASSE

Veuillez, s'il vous plaît, lire attentivement cette notice avant de prendre ce médicament, car elle contient des informations importantes. Si vous avez des doutes ou ne savez pas si ce produit est adapté à votre cas, demandez plus d'information à votre pharmacien. Gardez cette notice, vous pourriez avoir besoin de la relire.

Que contient LUEX ADULTES TOUX GRASSE SIROP?

Chaque 5 ml contient les composants actifs suivants : 50 mg de Guaiifénésine, 4 mg de Bromhexine et 5mg de phényléphrine.

Les autres composants inactifs (excipients) sont le méthyl paraben, le propyl paraben, EDTA de sodium, acide sorbique, la saccharine de sodium, la solution de sorbitol 70%, le propylène glycol, métabisulphite de sodium, saccharose, l'arôme d'ananas, couleur jaune coucher et eau purifiée.

Dans quels cas faut-il prendre LUEX ADULTES TOUX GRASSE SIROP ?

Ce sirop contient 3 principes actifs qui agissent conjointement pour soulager la toux productive, la congestion nasale et le catarrhe sans provoquer de somnolence.

Le Guaiifénésine est un expectorant qui fluidifie la mucosité, ainsi que les mucosités persistantes des bronches et contribue à améliorer l'expectoration.

Le Bromhexine est un agent mucolytique qui rend le mucus moins visqueux et aide aussi l'évacuation du mucus tenace de la poitrine.

La phényléphrine est un décongestionnant qui soulage la congestion nasale et les sinus, faisant ainsi respirer plus facilement.

Contre-indications

Ne prenez pas LUEX ADULTES TOUX GRASSE SIROP si vous êtes sensible à l'un des ingrédients, si vous prenez actuellement, ou si vous avez pris au cours des deux dernières semaines, un médicament pour soigner la dépression, notamment des inhibiteurs de la monoamine oxydase (MAO), durant les crises d'asthme aiguës, si vous êtes enceinte ou si vous allaitez. Ce médicament est contre-indiqué chez les patients ayant une hypertension aiguë ou une maladie grave des artères coronaires et doit être pris avec précaution dans des cas tels que le glaucome par fermeture de l'angle, la rétention urinaire et l'hypertrophie prostatique.

Précautions avant de prendre LUEX ADULTES TOUX GRASSE SIROP

Ce médicament convient à la plupart des personnes. Posez-vous les questions suivantes afin de vérifier si ce produit est adapté à votre cas:

- Souffrez-vous de problèmes hépatiques, rénaux ou cardiaques (y compris l'angine de (y compris l'angine de poitrine)?)
- Souffrez-vous d'un glaucome, de la prostate ou de problèmes de la vessie
- Avez-vous une hyperthyroïdie ou le diabète?
- Prenez-vous actuellement des sédatifs pour vous aider à dormir?
- Souffrez-vous de ou avez-vous des antécédents d'ulcères gastroduodénaux?

Si la réponse à l'une de ces questions est OUI, ne prenez pas ce produit sans l'avis de votre pharmacien ou de votre médecin.

Interactions médicamenteuses

LUEX ADULTES TOUX GRASSE SIROP peut être affecté ou peut avoir un effet sur les autres médicaments.

Si vous prenez déjà l'un des médicaments ci-dessous, ne prenez pas prendre LUEX ADULTES TOUX GRASSE SIROP sans d'abord consulter votre médecin ou votre pharmacien:

Des médicaments pour soigner l'hypertension artérielle, les maladies cardiaques, le diabète, une plus hyperthyroïdie, le glaucome, la vessie ou des problèmes de prostate, des antipsychotiques, des stéroïdes, des sédatifs ou du furazolidone antibactérien.

Dosage

Adultes et enfants de plus de 12 ans: 10ml à prendre trois à quatre fois par jour

Mise en garde

Si vous oubliez de prendre une dose, prenez-la dès que vous vous en rappelez, à moins que ne soit arrivé l'heure de la suivante dose. Ne prenez pas deux doses en même temps.

Si les symptômes persistent, consultez votre médecin.

NE PAS DEPASSER LA DOSE PRESCRITE

Utilisation pendant la grossesse et l'allaitement.

LUEX ADULTES TOUX GRASSE SIROP ne doit pas être utilisé pendant la grossesse et l'allaitement, à moins qu'il n'ait été spécifiquement prescrit par votre médecin.

Effets secondaires éventuels

La plupart des personnes prennent ce médicament sans problème. Cependant, il peut survenir chez certaines personnes des effets indésirables, bien que cela soit rare.

Occasionnellement, des troubles du sommeil, de l'agitation, de la sédation, des vertiges, la sécheresse de la bouche et de la gorge, des maux de tête, des de la transpiration et une hyper-salivation, de l'hypotension, des difficultés à uriner, des palpitations, des troubles de la vision, des nausées, des vomissements, de la diarrhée ou la constipation, de l'anorexie ou une augmentation de l'appétit et des douleurs épigastriques ont été signalées. Des réactions allergiques et de sensibilité croisée aux médicaments liés peuvent se produire. Si l'un des symptômes persiste ou s'aggrave pendant le traitement ou si vous ressentez d'autres effets secondaires inhabituels, arrêtez immédiatement de prendre ce médicament et consultez votre médecin

En cas de surdosage

Si vous avez pris accidentellement trop de ce médicament, rendez-vous à immédiatement au service d'urgences de l'hôpital le plus proche ou entrez en contact avec votre médecin ou votre pharmacien.

Conservation de LUEX ADULTES TOUX GRASSE SIROP

Conservez ce médicament dans un endroit frais et sombre au dessous de 30°C.

Ne pas utiliser après la date de péremption indiquée sur l'emballage.

Tenir hors de portée des enfants.

Date de révision de la notice: Octobre 2021



Fabriqué pour:
LONDON UNITED EXPORTS LTD.
LONDON, ENGLAND
www.luxhealthcare.com

Manufactured by / Fabriqué par
Ciron Drugs & Pharmaceutical Pvt. Ltd.
Tarapur, Boisar-Thane



Luex[®]

ADULT CHESTY COUGH SYRUP

Please read this leaflet carefully before you take this medicine as it contains important information. If you have any questions or are not sure if this product is suitable, ask your pharmacist. Keep this leaflet, as you may want to read it again.

What is in LUEX ADULT CHESTY COUGH SYRUP?

Each 5ml contains Guaiphenesin 50mg, Bromhexine 4mg and Phenylephrine 5mg as the active ingredients.

Other inactive ingredients (excipients) are methyl paraben, propyl paraben, disodium EDTA, sorbic acid, sodium saccharine, sorbitol 70 % solution, propylene glycol, sodium metabisulphite, sucrose, flavour pineapple, color sunset yellow and purified water.

What is LUEX ADULT CHESTY COUGH SYRUP used for?

This syrup contains 3 active ingredients which work in conjunction to help provide symptomatic relief of chesty cough, nasal congestion and catarrh without causing drowsiness.

Guaiphenesin is an expectorant which loosens phlegm and stubborn chest mucus and helps to make your cough more productive.

Bromhexine is a mucolytic agent which renders mucus less viscous and also helps to shift stubborn mucus from the chest.

Phenylephrine is a decongestant which provides relief from sinus and nasal congestion making you breathe more easily.

Contraindications

Do not take LUEX ADULT CHESTY COUGH SYRUP if you are sensitive to any of the ingredients; you are you currently taking or have taken within the last two weeks, any medicine to treat depression including monoamine oxidase inhibitors (MAOI's); during acute attacks of asthma; you are pregnant or breastfeeding. This medicine is contraindicated in patients with severe hypertension or severe coronary artery disease and should be used with care in conditions such as narrow angle glaucoma, urinary retention and prostatic hypertrophy.

Cautions before you take LUEX ADULT CHESTY COUGH SYRUP

This medicine is suitable for most people. However ask yourself the following questions to check whether this product is suitable for you:

- Do you suffer from liver, kidney or heart problems (including angina)?
- Do you suffer from glaucoma, prostate or bladder problems
- Do you have an overactive thyroid or diabetes?
- Are you currently taking any sedatives to help you sleep?
- Do you suffer with or have a history of suffering from peptic ulcers?

If the answer is YES to any of these questions do not take this product until you have talked to your pharmacist or doctor.

Drug interactions

LUEX ADULT CHESTY COUGH SYRUP can be affected by or have an effect on other medicines.

Do not take this medicine if you are taking any of the following medications without first consulting your doctor or pharmacist:

Medication to treat high blood pressure, heart disease, diabetes, an over active thyroid, glaucoma, bladder or prostate problems, antipsychotics, steroids, sedatives or the antibacterial furazolidone.

Dosage

Adults and children over 12 years: 10ml to be taken three to four times a day.

Precautions

If you forget to take a dose, take it as soon as you remember unless it is time for the next dose. Do not take two doses at the same time.

If symptoms persist, consult your doctor.

DO NOT EXCEED THE STATED DOSE

Use in pregnancy and breastfeeding.

LUEX ADULT CHESTY COUGH SYRUP should not be used during pregnancy and lactation, unless it has been specifically prescribed by your doctor.

Possible side effects

Side effects are rare and usually mild. Occasionally, sleep disturbances, restlessness, sedation, dizziness, dry mouth and throat, headache, sweating and hyper-salivation, hypotension, difficulty in passing urine, palpitations, blurred vision, nausea, vomiting, diarrhoea or constipation, anorexia or increased appetite and epigastric pain have been reported. Allergic reactions and cross-sensitivity to related medicines may occur. If any of these symptoms persist or worsen during treatment or you experience any other unusual side effects, stop taking this medicine and consult your doctor at once

Incase of overdose

If you accidentally take too much medicine, go to your nearest hospital casualty department immediately or contact your doctor or pharmacist.

Storing LUEX ADULT CHESTY COUGH SYRUP.

Store in a cool, dark place below 30°C.

Do not use after the expiry date shown on the pack.

Keep out of the reach of children.

This leaflet was last revised in October 2021



Manufactured for:
LONDON UNITED EXPORTS LTD.
LONDON, ENGLAND
www.luxhealthcare.com

Manufactured by / Fabriqué par
Ciron Drugs & Pharmaceutical Pvt. Ltd.
Tarapur, Boisar-Thane

